

30 jours pour bâtir sa vie sur la paix de Jésus

Durée : 31 jours

[Commencer la série](#)

[Sommaire](#)



Par Paul Calzada



Qui ne souhaite pas vivre en paix ?

La paix et la sécurité sont des aspirations profondes en chaque être humain. Voilà pourquoi, certainement, la paix est proposée par tous les leaders politiques de tous bords. Malheureusement, sur notre

terre, guerres, catastrophes, violences, terrorisme et autres malheurs augmentent de façon exponentielle ! Existe-t-il un chemin pour trouver la paix ?

Sans prétendre apporter une réponse absolue, cette formation ouvre des pistes qui ont aidé de nombreuses personnes à découvrir ou retrouver le chemin de la paix. Paix avec soi-même, paix avec les autres et paix avec Dieu sont accessibles à chacun.

Paul Calzada

[Commencer la série](#)

[Sommaire](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com